

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **579**

Cuernavaca, Morelos, 08 de Septiembre de 2014.

Inicia rehabilitación de la Biblioteca "Miguel Salinas" de la UAEM

Este 8 de septiembre, Jesús Alejandro Vera Jiménez, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) , develó la placa del inicio formal de la restauración y rehabilitación de la Biblioteca "Miguel Salinas", ubicada en el centro de Cuernavaca a un costado del Centro de Lenguas de esta casa de estudios.

En este acto, el rector Alejandro Vera estuvo acompañado de Lucía Meza, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local y por Javier Oliva, presidente del Patronato de la UAEM, por los secretarios generales de los sindicatos Académico y de Administrativos (Sitauaem y Stauaem), Mario Cortés Montes y José Torres Muñoz, así como por el presidente del Colegio de Profesores Consejeros Universitarios, Iván Martínez Dúncker.

Vera Jiménez dijo que este es uno de los eventos más importantes para la UAEM porque representa cumplir con el objetivo de brindar espacios para el desarrollo académico y cultural de los jóvenes del estado, e informó que en los trabajos de rehabilitación participan de manera conjunta la Facultad de Arquitectura y el Instituto Nacional Antropología e Historia Delegación Morelos, las cuales avalarán la rehabilitación conforme a la normatividad y los criterios internacionales de resguardo del patrimonio de los morelenses.

Alejandro Vera destacó que ya fueron certificados los servicios bibliotecarios de la máxima casa de estudios de Morelos para brindar un servicio de calidad a todos los usuarios en sus bibliotecas.

Por su parte, Gerardo Gama Hernández, director de la Facultad de Arquitectura, explicó que el proyecto de rehabilitación contempla el mejoramiento de las instalaciones hidráulicas, construcción de sanitarios, sustitución de pisos, reestructuración de la instalación eléctrica, intervención de cubiertas, mejoramiento de la imagen urbana, dentro y fuera del inmueble, pero sobre todo, dijo, "la consolidación y recuperación de los murales de Norberto Martínez Moreno, que harán de este espacio un lugar pictórico para el encuentro del conocimiento, difusión e impulso a la cultura".

Gama Hernández agregó que para la rehabilitación de los murales, serán más de dos años de trabajo en coordinación con el INAH, para cumplir con la responsabilidad social que ello representa, al salvaguardar el patrimonio cultural del corredor histórico en el centro de Cuernavaca.

Cabe señalar que en esta biblioteca se especializará en el acervo bibliográfico para investigadores y docentes, además contará con una librería que dará servicio al público en general y universitario en el centro de la capital.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

Universidad Autónoma del Estado de Morelos
Dirección General de Comunicación
Coordinación de Información

También asistieron a este acto, Alma Rosa Cienfuegos Domínguez, directora Jurídica del INAH Morelos, el pintor Jorge Cázares y Javier Bolaños, presidente de la Junta Política del Congreso local, así como otros diputados.

Por una humanidad culta